



うちだっ子

重点目標 いち で みんな いち

【校長：田中正信】

地域から学ぶ：【2年生】魚定さんに見学へ！



12月17日、生活科の授業で地域にある『魚定』さんへ見学に出かけました。刃物の扱い方からサバを実際に目の前でさばくお手本を見せていただき、なんと子供たちも体験！！

その後質問コーナーがあつたり、卵焼きの試食までさせていただいたりと大満足の時間を過ごすことができました。

地域から学ぶ：【5年生】お正月飾りをつくりました！



12月19日、お米作りでお世話になった石川様を講師にお招きし、自分達が育てた稲の藁を使ってしめ縄を作りました。縄を編むことが難しく、やっとできたらしめ縄を見て「お正月に、玄関に飾ってもらう！」と満足いっぱいの表情でした。



地域の力に：【4年生】歳末助け合い募金活動！

4年生が全校に呼び掛けて行った『歳末助け合い募金活動』。なんと 11229円も集まり、市社会福祉協議会の方へ全校の善意としてしっかりと手渡しました。ご協力ありがとうございました！



寒さに負けず！チャレンジランニング！！

健康委員会主催による全校でのランニング走。「チャレラン！」と呼ばれ、自主的に登校後に運動場を走る子もいます。すでに、100周以上走った子もいます！



みんなで称えよう！



おめでとうのコーナー！



所属するサッカーチーム（バディFC）が
第55回 Honda CUP にて優勝！！

さらに『最優秀選手』に選ばれました！

おめでとう！